
第４回祭り実行委員会 議事録 

2023 年８月２７日 

1４時～ 中中村集会所 

（参加者） 

委員長：江口 委員長代行：宮﨑   副委員長：春山 原（御輿連） 

事務局：伊藤  

委員 

上中村：金田 石切山 

中中村：栗原 磯川 永井 藤原 

下中村：鈴木 大倉 

町内会５役 

浦山会長 森田副会長 竹鼻庶務 藤本上中村自治会長 臼井下中村自治会長 

関連団体 

子ども会会長：美山 岩野 踊り手：髙橋 小笠原 

司会：伊藤事務局長 

記録：竹鼻庶務 

次 第 

１、町内会長挨拶 

  祭り実行委員長挨拶 

２、議題 「中村フェスティバル～みこし祭り、盆踊り～」 反省 

Ⅰ、報告 

（1）準備 

  ・実行委員会など：①4／23、5／14（役員会）、②5／21、③6／11、6／25（全体会議） 

  ・竹作り：7／1 

  ・踊り練習：6／24、総練習：7／14 

  ・やぐら掲示板設営・花作り・御輿蔵出し：7／9 

（2）当日：7／16 

  ・準備：8 時～ みこし巡行：10 時～13 時 

※熱中症警戒アラート発令のため子ども御輿は会場内巡行、救急車 1 件 

  ・午後準備：15 時～ 出店：17 時～  

・みんなのお祭りタイム：18 時～19 時 30 分 盆踊り：19 時 40 分～21 時 

・会場内で反省会：21 時 30 分～22 時 30 分 

（3）会計報告（藤原さん） 出店（磯川さん） 御輿連（原さん） 

・ご芳志（会計報告より） 

みこし巡行：１１９，０００円（２5 通） 盆踊り：５８５，０００円（９１通） 

                                   ／７０４，０００円 

（4）T シャツ報告（藤原さん） 

   収入：２５８，０００円 支出（１２７枚、チラシ、梱包）：１０３，６０５円 

【参加者意見】 



（特別会計） 

 ・御芳志は例年通りか。→例年通り。 

 ・提灯を買い換える時期かもしれないが、買い換える場合、スポンサーをとるのか、実行委員会で調

達するのか？ 

 ・例年接待が２０万近くかかっているが、今年はそれがなくなった分経費が浮いたのではないか。 

 ・御芳志をいただいた方は例年通りか。 

  →例年通りで２～３割は入れ替わっている。 

 ・会計の内容は回覧で回してもらえるのか。→回覧で回す。 

（出店会計） 

 ・販売数が計画より少ないことやポップコーンが赤字になっているわけは。 

  →焼きそばは盛りすぎた。ポップコーンは売り上げがでなかいと予想していたが思ったより数が出

なかった。 

 ・焼きそばは販売価格が安いのでは。→販売価格は来年度検討していく。 

 ・出店の予算計画は、売り上げを出す、プラスマイナス０のどちらを意図しているのか。 

  →プラスマイナス０で計画している。 

（中村御輿連） 

 ・フランクフルトは町内会で店で出していたときは６００本だったが２００本にしたのは。 

  →人数の関係で２００本になった。祭り終了間際で売り切れたので本数はちょうどよかった。 

 

Ⅱ、検討課題  

（１）盆踊りの内容変更や接待をなくした点について 

【参加者意見】 

 ・来年は昨年通りで実施ということにして接待はなしでいいのではないか。 

 ・交流スペースの工夫が必要かも。→来年は紙コップを置くなども考えられる。 

 ・踊りの応援に来た人にもう少し何か出してもよかったのでは。 

（２）役員、係、ボランティアなどの人員不足 

【参加者意見】 

 ・今年から班長の参加は強制しないようにしたが、参加した人数は。→８割ぐらい参加している。 

 ・焼きそばは１時間待ち。窓口が１つだった。鉄板や人数が足りないからか。 

→鉄板が足りないので増やす必要がある。 

 ・係としてどこが足りなかったのか？ 

 ・ボランティアも募集したが一件もない。→募集するなら仕事内容を明らかにしないとでてこない。 

 ・OB 会も声をかけたが高齢化で難しい。 

（３）掲示関係 

 ・掲示漏れ１件 

 ・受付・会計・書記係の記録整理について 

（４）出店関係 

 ・町内会出店 



 ・その他出店（御輿連、子ども会、子ども食堂、団子、キッチンカー） 

【参加者意見】 

 ・当日ボランティアはどんな人か。→近所の方や実行委員のお子さん、高校生。 

 ・当日参加したボランティアの方が調理や会計をするのは厳しい。→ただつながりは大事にしたい。 

 ・金券で販売することも当日の手間が省けるのではないか。 

  →小山小１５０周年のイベントでは夢チケットという金券で買えるようにすると聞いている。 

 ・キッチンカーに保証金を渡し、５００円のものを３００円で販売するということも考えられる。 

 ・子ども会の出店はどうだったか。→人員が足りない。休憩なしで対応した。 

 ・くじの種類を減らして保護者の負担を減らす。 

 ・子ども会に来年どれだけの人が入会してくれるかにもよる。 

 ・紙のくじをやめてデジタルのものを使うなどの工夫もあるのでは。 

 ・子ども食堂はどうだったか。 

  →テントは自分たちで用意するとあらかじめ分かっていたが、灯りが必要だった。急遽投光器を用

意した。 

 ・御輿連の店に整列するラインを書いたがうまく活用できなかった。また、消火器の置き場所はもう 

少し近くに置くべきだった。来年度に生かしたい。 

（５）会場関係 

 ・自転車置き場 

 ・混雑 

 ・ゴミエコ 

 ・安全 

【参加者意見】 

 ・公園の入り口に駐輪してしまい、車が通れないということで場所を移動した。来年は駐輪する場所

の検討が必要。 

 ・スピーカーの位置や向きによるのか、自転車移動の案内が出店にいる人にはほとんど聞こえなかっ

たようだ。 

 ・やきそばの混雑解消として、会計と同時に受取時間を明記した整理券を配るのもよいのではないか。 

 ・安全面、人数が足りない、１０人ぐらいいると助かる。 

 →安全協会の方に協力していただいてスムーズにできた。 

（６）機材関係 

 ・ラジカセ ・鉄板 ・竹作りドリル ・インパクト ・墨壺糸 

【参加者意見】 

 ・竹作りドリル、インパクト等を購入してほしい。→今後検討する。 

（７）T シャツ販売について 

【参加者意見】 

 ・在庫なし、前金制実施する形でいいと考える。 

 ・支払い方法で現金以外のものがあってよかったが個人のものなので自治会のものがあってもよい。 

 ・T シャツを他に活用する場面があってもよいのでは。 



 ・記念品の意味合いが強い。 

 ・デザインを公募する方法もあるのでは。 

 ・他のイベントでもデザインを公募して、選ばれたデザインを表彰する形があり、子ども会や小中学

生にデザインを公募することも考えられる。T シャツでなくても缶バッチやリストバンドなどでも

よいと思う。 

（８）みこし祭りの実施時期について 

  ・猛暑日の夏の実施は厳しい  ・役員、実行委員、班長などの負担 

【参加者意見】 

 ・御輿巡行を夕方にして、祭りの開始時間に戻ってきて祭りをやるのはどうか。 

 ・夏祭りとしているのは夏にやるからではないか。 

 ・負担を考えると一概に言えない。どういう実施がいいか決めづらい。 

 ・今年は御輿巡行を午前中に実施したが、本当は夕方がいいと思っている。 

 ・子ども会としては９月中旬か１１月ぐらいが理想。 

（９）その他 

【参加者意見】 

 ・使わない電線を売ったらどうか。 

 ・一区連合の町内会合同で盆踊りを実施することはできないか。 

３、来年に向けて（今後検討） 

 ・来年度 ７月１３日（土） １４日（日） １５日（月）海の日 ７月２０日（土） 

４、今後の予定 

（１）どんど焼き １月１３日（土） 

   １２月１７日(日) 祭り実行委員会  

（２）来年度「中村フェスティバル～みこし祭り・盆踊り～」について 

   １１月２６日(日) 祭り実行委員会 

５、その他 

 ・御輿連 40 周年事業について 

 以上 


